



## 今年も大盛況！夏まつり

昨年以上にグレードアップし、随所に工夫をこらした楽しい夏祭りで利用者の皆さんに季節を満喫していただきました。試行錯誤しながら利用者さんにも準備から関わって頂き、笑顔あふれる夏祭りとなりました。



ハッピーを着て気分上々！



看板や飾りの制作も行いました



命中するかな？



狙いを定めて、全集中！



縁日気分でスーパーボールすくい、慎重に！



ヨーヨーが釣れました！大成功！！



盆踊りは炭坑節とドラえもん音頭でにぎやかに



# MORE日記

“芸術の秋”と呼ばれるように、涼しくて快適な秋はじっくりと作品を鑑賞したり、制作に取り組んだりするには絶好の季節です

9月5日～9月12日 秋の季節を感じながら



秋をテーマにお月見などの切り絵を創作している様子です(左、中央)。ちぎり絵で紅葉している樹木をイメージしました(右)。完成した作品は廊下に飾っています。(大北)

9月14日 SDGs を身近に感じましょう！



SDGs の目標 12「つくる責任・つかう責任」を通して紙粘土を使って器を作りました。(木口)

10月3日～10月7日 祭りだワッショイ！



地方祭の日に向けて神輿を皆で制作しました。当日は神輿を担いで事業所内を練り歩き、記念撮影を行いました。(仲田)

## 今後の予定

- 11月 4日 テイクアウト弁当を注文(バーベキュー代替)
- 11月15日 法人総合防災訓練
- 12月 2日 忘年会(事業所内で開催)

※忘年会実行委員に立候補された利用者さんと一緒に出し物や昼食のメニューなど話し合いをしている様子です。当日まで随時集まって準備をしていく予定です。(大政)

## グループホームの支援を経験して (コロナ感染拡大による協力体制)

8月22日から要請を受けグループホームの支援に入りました。初日は何も分からない状態で掃除や消毒と食事の準備をするのでやっとでした。

2日目になり流れをつかみ、前日支援(介助の仕方)を見て真似をする状態で業務を行いました。その後利用者さんは「私たちが家にいる時と同じ状態なのだ」と気付き、楽しい気分になるような声掛けや、ずっと座ってテレビを観ているので足のマッサージなど自分がやってもらって嬉しいことを取り入れました。すると、利用者さんの方から声をかけてくれるようになり距離が近くなったような気がしました。この経験を今後の業務に生かしたいと思います。

(栄養士：高石)



分散体制の中で職員が想いをこめて作成した「きみにあいタイガー」です。各グループホームに届けました。

この度は法人のBCP計画の発動によりMOREを8月22日から9月2日まで休止することになり、ご迷惑をお掛けしました。ご協力ありがとうございました。



楽しい忘年会に  
しましょう！



編集後記：段々と涼しくなり、季節の移り変わりを感じながら日々過ごしています。秋から冬にかけて色々な行事を計画しているので、楽しんでもらえるように工夫しながら活動していきます。(大政)